

Es war einmal ein sehr grässliches Virus namens Corona. Seit dem es auf der Welt war, steckte es ganz viele Menschen an und machte sie krank. Es hatte eine Geheimformel für die Krankheit, die keiner rausfinden konnte. So wurden immer mehr Leute krank. Nichts und niemand konnte es aufhalten und alle hatten Angst vor ihm. Am Anfang hatte es Freude daran, die Menschen zu erschrecken. Aber dannfühlte es sich irgendwann einsam und traurig. Keiner wollte etwas mit ihm zu tun haben! EinesTages traf es auf einer Türklinke ein freundliches Mirus-Virus-Mädchen. Sie überredete ihn ein harmloses Virus wie Sie zu werden. Die beiden wurden Freunde und Keiner hatte Angstvorihnen!

Malin Richter, Klasse 2a